



FROHE WEIHNACHTEN
UND EIN GLÜCKLICHES
GESUNDES NEUES JAHR

Viele
abwechslungs-
reiche Projekte
und Aufgaben liegen
hinter uns – wir sind **gespannt**
auf Neues und freuen uns auf ein
bewegtes und projektreiches 2015!

Wir bedanken uns für die angenehme und
vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünschen
Ihnen und Ihrer Familie **Frohe Weihnachten** und ein
gesundes, erfolgreiches und **glückliches Neues Jahr!**

2 0 1 4

+365=

2 0 1 5

So bunt und vielfältig wie die Tage eines Jahres sind auch die von uns nunmehr im 7. Jahr geförderten Projekte mit den Schwerpunkten Kinder- und Jugendbildung an Standorten unserer Auftraggeber.



»Wirbelwind« Kinderhaus, Friedrichsdorf

Bewegungsmangel kann den IQ senken?! Nicht bei uns! Das Kinderhaus Wirbelwind bietet in Kooperation mit der Sportjugend Hessen und dem Turnverein Seulberg 1x wöchentlich eine Bewegungsstunde mit einer externen qualifizierten Trainerin an. Die Spende ermöglicht den Fortbestand dieser pädagogisch wertvollen Aktion.
www.friedrichsdorf.de



»Haus der kleinen Entdecker e.V.« Biedenkopf

Unter dem Motto »Auf die Bäume fertig los« sind wir nicht nur als Entdecker unterwegs, sondern auch als Naturforscher. An zwei Tagen in der Woche gibt es die »Waldtage«. Wir sind in der Natur unterwegs oder nutzen unser Grundstück, welches zum Erkunden und Forschen, zum Klettern, Balancieren, Verstecken und Erleben einlädt. Die Spende wird für Materialien und Ausrüstung für Ausflüge in Herbst und Winter verwendet.



»Planschbeckenspielgerät« Mücke

Das aquariohm Mücke wird in bürgerschaftlichem Engagement betrieben und durch die Bürgergenossenschaft und den Förderverein tatkräftig unterstützt. Für Familien mit Kleinkindern bietet das Hallenbad einen eigenen Bereich, die Spende ermöglicht die Anschaffung eines Spritztieres für das Kleinkindbecken.
www.aquariohm.de



»Jugendzentrum« Homberg (Ohm)

Die Stadt Homberg (Ohm) baut im Homberger Familienzentrum in Kooperation mit interessierten Jugendlichen der Gemeinde aktuell ein Jugendzentrum auf. Die Spende unterstützt die Jugendarbeit der Stadt Homberg (Ohm) in Form von Anschaffung von Ausstattungsgegenständen für das angehende Jugendzentrum.
www.familienzentrum-homberg-ohm.de



»Kinderbibliothek« Stadt Rosbach v.d.Höhe

Die Spende wird den Kindertagesstätten »Kinderhaus Bergstraße« und »Alte Schule« zur Verfügung gestellt. Die Unterstützung wird für die Anschaffung und Erweiterung der Kindergartenbibliotheken mit altersgerechter Literatur für die vorschulische Erziehung verwendet.
www.rosbach-hessen.de